

## Chile: Renuncia Giorgio Jackson a su cargo de Ministro de Desarrollo Social

**Por: Pressenza. 14/08/2023**

La tarde de hoy viernes, el Ministro Giorgio Jackson dio a conocer su renuncia en medio de la crisis que enfrenta el Gobierno por el caso de corrupción que involucra a personal de su partido, Revolución Democrática. La decisión la dio a conocer luego de una extensa reunión a puertas cerradas con el Presidente Gabriel Boric, compañero de luchas desde los tiempos de los movimientos sociales como dirigentes universitarios y por el derecho a la educación.

Su salida da en el contexto de las presiones de la derecha por su salida del gabinete y ad portas de la presentación de una acusación constitucional que presentará el Partido Republicano el próximo 14 de agosto. A Jackson se le apunta por su posible responsabilidad política tras el destape del denominado caso Convenios que ve envueltos a militantes de su partido.

«Lamento profundamente la renuncia del Ministro Giorgio Jackson, encuentro que todas las acusaciones que se le hicieron son totalmente injustas e infundadas», señaló el Diputado humanista Tomás Hirsch. «Pretender hacerlo responsable de una situación que todos hemos reprochado -como es el escándalo de corrupción de Democracia Viva- me parece totalmente injustificado. Jackson ha cumplido perfectamente con las tareas que le ha encomendado el Presidente. Este es un gesto muy noble de su parte, en cuanto quiere lo mejor para el Gobierno, tomando esta decisión en que pueda seguir adelante con las importantes tareas que el Gobierno tiene, que el Presidente pueda continuar con las transformaciones que el país requiere. No me cabe duda que su resolución está tomada desde una gran nobleza, amor por el país y compromiso con el proyecto transformador que tenemos en el Gobierno».

“Chile está cansado de vernos pelear (...) Doy un paso al costado tras constatar que mi presencia en el gabinete ha sido ocupada por la oposición política como una excusa para no avanzar en los acuerdos que Chile demanda”, señaló Jackson a través de un punto de prensa.

La subsecretaria de Evaluación Social, Paula Poblete Maureira, asumirá el cargo de ministra de Desarrollo Social y Familia de forma subrogante a partir de este momento.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: pressenza

**Fecha de creación**

2023/08/14